



おとりみなみ

学校教育目標 心豊かで、主体的に学び、たくましく生きる力を身につけた子どもの育成

令和7年12月24日
令和7年度第10号
堺市立鳳南小学校
TEL 072-272-1200

<http://www.sakai.ed.jp/otoriminami-e/>

2学期の終業式

3学期が充実した日々となるように
希望にあふれる1年となるように

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清
祥のこととお慶び申し上げます。

12月24日(水)、本日、2学期の終業式を行い、今学期の
日程を終了いたしました。

終業式では、83日間の2学期の活動を振り返り、子どもたち
の学校生活や学習活動の取組について評価し、今年度の
締めくくりである3学期が充実した日々となるように、そして、
新しい年である令和8年が希望にあふれる年となるように激
励しました。

保護者の皆様には、2学期も本校の教育活動に対しまして、
ご理解と多大なるご協力をいただきありがとうございました。

また、お子様の毎日の学習・生活面の見守りと大きなご支
援をありがとうございました。

保護者の皆様の温かいお声掛けとご支援のお陰で子ども
たちは長い2学期を楽しく元気に過ごすことができました。

報道によりますと、インフルエンザの流行については、全国
的に例年の流行時期よりも早く、11月頃から患者報告数が
急増したことですが、本校においても、この時期からイン
フルエンザ等による欠席数が増加し、感染拡大予防のための
学級閉鎖も多くなりました。このような状況におきましても、保
護者の皆様のご理解・ご協力をいただき、そのお陰で学校行
事や学習活動を進めることができました。

ひまわり学級では、電車を乗り継ぎ、浜寺公園までひまわ
り遠足に出かけました。この遠足では、交通機関や公共施設
を利用するときのマナーを学び、みんなが楽しく過ごすことが
できました。1年生から6年生までの仲良し集団として思いや

りのある行動ができました。

6年生は、連合運動会に向けて、自己ベスト更新を目標に
練習に取り組みました。この期間中には、友だちと励まし合い
ながら自己を高め、大会当日には競技を通して他校の友だち
と交流することもできました。また、にんげん学習交流会では
鳳小学校の6年生とも交流しました。最高学年としてのプライ
ド、よいお手本をたくさん示すことができました。

5年生は臨海学校において、しおりを見ながら自分たちで
考えて行動し、協力し合って活動することができました。また、
連合音楽会に参加し、合唱を通して他校との交流を深めまし
た。どちらの活動も、仲間同士がお互いの良さを認め合う貴
重な学びとなりました。

4年生は、総合的な学習の時間に防災学習に取り組みました。
学習のまとめとして、3年生を招待し学習発表会を開きました。
発表グループごとに、地震や津波に関する防災について、3年生にわかりやすく説明することができました。

3年生は、公共施設である西消防署を見学し、地域の安全
を守る活動について調べまとめることができました。また、地
域の方との世代間交流会では、心のこもった歌や楽器の演奏
などを披露し、地域の方々に大変喜んでいただきました。

2年生は、おもちゃランド(1年生を招待)の開催に向けた
取組やキッズプラザへの遠足などの行事の中で、友だちと交
流を深め協力の大切さを学びました。おもちゃランドでは、1
年生に楽しく過ごしもらおうと工夫いっぱいのおもちゃコーナ
ーを考え、「1年生が楽しめるおもちゃを作りたい。」という意
欲を持って、友だちと相談しながら活動することができました。

1年生は、南っ子祭り、交通安全教室、海遊館への遠足など
の楽しい行事や、他の学年やクラスの友だちとの交流の中
で、自分でできることをたくさん増やすことができました。また、
友だちの考えを聞き話し合うことや協力することの大切さも学
ぶことができ、大きな成長がみられました。

今学期には、インフルエンザの流行による学級閉鎖も行いましたので、保護者の皆様には、お子様の学校生活につきましてご心配をおかけしました。学校におきましては、今後も学校ができる感染予防として、手洗いや手指消毒、咳エチケットなどの基本的な対策、給食時のマナー等への意識を高く持ち、お子様の学校生活の安全と学習の保障についてしっかりと取り組んでまいります。

明日から子どもたちは冬休みに入りますが、楽しい冬休み、お正月となりますことをお祈りいたしますとともに、新しい年が、皆様にとりまして、幸多き一年となりますよう心からお祈りいたします。

令和7年12月24日 学校長 堀本 純平

<冬季休業中の連絡等について>

冬季休業中の12月29日(月)～1月4日(日)は学校が休業日となります。職員が不在ですので、転出入等の事務手続き、相談や問合せは、本期間外にお願いします。



<学期末個人懇談会について>

12月16日(火)・17日(水)・18日(木)・19日(金)に、学期末個人懇談会を実施しました。保護者の皆様には、日が暮れるのが早く寒さも増す中、ご来校いただきありがとうございました。懇談会での内容を、子どもたちへの今後の励ましや働きかけにしていただきますようにお願いします。



<交通事故に注意>

年末・年始は、あわただしく車が行きかい、交通事故も多くなります。自転車や車などの事故に十分気をつけ、交通ルールを守り、自分の身は自分で守れるよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

<「のびる子」から新しい目標を>

本日、子どもたちは通知表「のびる子」を持ち帰っています。「のびる子」には、この二学期における子どもたちの努力や成長の様子が記されています。単に「よくできる」の○の数を数えて叱咤激励するのではなく、今、充実している力や態度は何か、また、さらに伸ばしていくべき力や態度は何かを話題にし、お子様を勇気づける資料としてご活用ください。



<集金について>

1月分の学校徴収金振替

は、1月5日(月)となっています。徴収金再振替は1月13日(火)です。お忙しいときではありますが、振替日に間に合うようにご入金をお願いします。

<1月の主な予定について>

※詳しい予定については、学校通信1月号でお知らせします。

5日(月) 1月分学校徴収金振替

8日(木) 始業式 下校 11:30

9日(金) 登校指導 下校 11:30

体操服販売



13日(火) 給食開始 通常下校

1月分学校徴収金再振替

14日(水) 全学年4時間授業 下校 13:10

21日(水) 全学年4時間授業 下校 13:10

28日(水) クラブ(3年生見学)

30日(金) 新1年生入学説明会

良い年を